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В ходе встречи обсуждались вопросы, 
касающиеся возможного предоставления 
льгот определённым категориям граждан, 
проблемы в сфере кредитования и жилищно-
коммунального хозяйства.
Беседа состоялась в рамках встреч Пре-

зидента с руководителями фракций, пред-
ставленных в Государственной Думе.

Предлагаем вашему вни-
манию стенограмму встречи:
В. Путин: Сергей Михай-

лович, весенняя сессия за-
кончилась. Мы, как заведено, 
подводим итоги. Хотел бы по-
говорить об этом и, конечно, 
о планах на осеннюю сессию.
С. Миронов: Спасибо, ува-

жаемый Владимир Влади-
мирович, за поддержание 
доброй традиции. Действи-
тельно, весенняя сессия в Го-
сударственной Думе закончи-
лась, а работа продолжается.
Во-первых, очень много 

выборов, и 13 сентября – еди-
ный день голосования. Есте-
ственно, наша парламентская 
Партия  СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ принимает в этом 
самое активное участие.
И, уже готовясь к осенней 

сессии, хотел бы обсудить 
несколько тем, которые мы 
предлагаем инициировать 
осенью. Вы знаете, что есть 
у нас такая категория, офи-
циально она пока никак не 
признана, – это «дети войны», 
те, чьё детство пришлось на 
годы Великой Отечественной 
войны.
Сегодня 18 субъектов Рос-

сийской Федерации уже при-
няли свои региональные за-
конопроекты, посвящённые 
льготам для этой категории 
наших граждан. По моим 

Президент Владимир Путин встретился 
с лидером партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 

Сергеем Мироновым

данным, до нового года ещё 
десять субъектов планируют 
принять такие региональные 
законопроекты.
У нас уже готова федераль-

ная инициатива, и мы хотели 
бы с депутатами Госдумы как 
раз обсудить возможность на 
федеральном уровне принять 
некое решение, чтобы эта 
инициатива, которая, по сути, 
идёт снизу, из регионов, была 
поддержана на федеральном 
уровне.
Теперь, возвращаясь к ве-

сенней сессии. Знаю, что Вы 
очень хорошо информирова-
ны обо всех наших законо-
дательных успехах, потому 
что Вы окончательную точку 
ставите, подписываете зако-
ны. Я бы хотел Вас проинфор-
мировать о международной 
деятельности нашей партии 
и нашей фракции.
Вы знаете, что мы – члены 

Социалистического интерна-
ционала. В очень непростой 
международной обстановке 
мы усилили свои контакты с 
нашими коллегами, прежде 
всего очень отрадно, что ак-
тивно идут на контакт наши 
коллеги из Социал-демокра-
тической партии Германии, и 
на очень хорошие контакты.
Буквально два месяца на-

зад я принимал заместителя 
председателя комитета по 

иностранным делам (бунде-
стага) господина Тённеса. 
Его, конечно, как раз интере-
совала ситуация, связанная и 
с Украиной, и с юго-востоком, 
и с санкциями.
И характерно, что букваль-

но в июле наши коллеги езди-
ли по приглашению депутатов 
Европарламента в Брюссель. 
И там, в частности, встреча-
лись с заместителем группы 
демократов и социалистов 
(социал-демократической 
фракции Европарламента) 
господином Флекенштайном.
И от него с удивлением – в 

свете всех последних собы-
тий – услышали, что он вы-
ступает за отмену каких-либо 
санкций, за отмену так на-
зываемых стоп-листов, всех 
списков. Видно, что ситуация 
меняется. Такую работу, ко-
нечно, мы будем продолжать.
Ещё хотел бы сказать уже 

о планах на осеннюю сес-

«Все равно мой голос  ничего не решит», «Они 
всегда сами договорятся», «Там все подсчитают, 
как надо, смысла голосовать нет». Такие мнения 
нередко можно услышать от простых новоторов 
как накануне, так и после избирательной кампа-
нии. И эмоции людей понять можно, ведь год от 
года ситуация вокруг нас не меняется, а депутаты 
от «Единой России» продолжают доминировать в 

Почему нужно сходить на выборы 13 сентября?! 

Первая, наверное и главная 
из них, – всё-таки устано-
вить федеральным законом 
предельную ставку получе-
ния кредита с точки зрения 
возврата кредита, потому что 
сегодня ставки при микро-
финансировании доходят до 
800% годовых. Это просто 
безумие.
Люди по три-четыре раза 

выплачивают сумму (основ-
ного) долга – и всё равно они 
в долгах. Например, такая 
максимальная ставка, как 
30%, с нашей точки зрения, 
представляется вполне раз-
умной. Вот над этим будем 
работать.
Впрочем, и проблемы, Вы 

знаете, в системе ЖКХ, этой 
теме тоже будем уделять 
очень большое внимание. 
Одним словом, как я уже 
сказал, лето как раз для того, 
чтобы готовиться к осенней 
сессии.

сию. Сегодня у нас многие 
граждане сталкиваются с 
проблемой, по сути, можно 
даже сказать, кредитного 
рабства. Дело в том, что 
(идёт) агрессивная реклама. 
Многие банки, мягко говоря, 
жулят, не объясняя людям 
все последствия взятия кре-
дита. Когда был принят закон 
о микрофинансировании, то 
просто открылся ящик Пан-
доры.
На сегодняшний день  у 

нас  более  40 миллионов 
граждан  имеют  кредиты . 
Общая сумма непогашенных 
кредитов – 10,8 триллиона 
рублей, сопоставимо с бюд-
жетом России. Пять милли-
онов граждан нашей страны 
уже находятся в состоянии 
невозможности выплатить 
эти кредиты. В этой связи 
представляется необходи-
мым принять определённые 
законодательные меры.

городской Думе Торжка вот уже несколько сроков 
подряд.

Как это происходит?
К сожалению,  в Торжке активность населения на 

выборах мала. К урнам для голосования приходят 
не более 30% горожан – это в лучшем случае. Этим 
обстоятельством  пользуются опытные участники 
выборов от правящей партии. «Единая Россия» мак-
симально мобилизует подконтрольных работников 
бюджетной сферы и членов их семей (таких примерно 
20% от общего числа избирателей), они приходят на 
участки и голосуют за «ЕР», а остальные граждане в 
голосовании не участвуют. Таким образом, меньшин-
ство выбирает власть для всех. Как итог – безверие в 
обществе, убежденность в бесполезности голосова-
ния в непонятных для обычного честного гражданина 
выборных кульбитах.
Мы – горожане - сами виноваты в сложившейся 

ситуации. Здесь простейшая арифметика и прими-
тивные политтехнологии. Пиарщики «ЕдРа» целена-
правленно запускают в народ слухи, что «все давно 

без нас решили, на выборы ходить бесполезно». 
Плюс ко всему единый День голосования, который 
их однопартийцы в Государственной Думе назначили 
на второе воскресенье сентября, что очень неудобно 
для большинства избирателей и сделано специально, 
чтобы «завалить» явку. В результате к урнам приходит 
максимум 30% избирателей, то есть 70 из 100 новото-
ров остаются сидеть дома, уезжают на природу, дачу 
или в отпуск. Это единственный козырь «медведей» 
и единственный их путь к победе. 
Те самые 20% подневольных бюджетников, о 

которых говорилось выше, начальство поголовно 
приводит на выборы в добровольно-принудительном 
порядке. Этих работников  даже в отпуск не отпускают 
до середины сентября.  При явке в 30% меньшинство 
сторонников «ЕР» из 20% превращается в подавля-
ющее большинство. Вот и весь фокус.  
Таким образом, все люди, которые протестуют про-

тив несправедливости, игнорируя выборы, вносят в 
победу правящей «Единой России» самую важную 
заслугу. 

(Окончание на 7-й стр.)
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ПИЛЮШКИН Максим Иванович (избирательный округ № 1)

СЕМЕНОВА Татьяна Васильевна  (избирательный округ № 4)

В состав округа входят: Ленинградское шоссе - дома №№ 44,44-а,46,46-а,46-б,48,50,54-а,58,60,99,101,103; улицы: Чехова, Урицкого, Энергетиков, 
Чапаева, Молодежная, Сиреневый бульвар; район города: Детский санаторий «Митино»; переулки-1-й,2-й,3-й,4-й Чехова, Урицкого, проезд Северный.

 В состав   округа входят: Ленинградское шоссе – дома №№4, 4-а, 12-а, 12-б, 12-в, 12-г, 12-д, 12-е, 13-а, 16, 16-а, 17, 23, 25, 25-а, 27, 31, 33, 35, 37; улицы: Завидова, 
Сенная, Кутузова (кроме домов №№1 и 1-а), Суворова, Перовского – четные дома с №18 по №44, нечетные дома с №15 по №43, Металлистов – дома №№4, 6, 8, 9, 
10, 11, 12, 13, 15, 16, 17, 18, 18-а, 20, 20-а, 20-б, 21, 22, 22-а, 22-б, 24,26, 28, 30, 32, 34; переулки: Сенной, 1-й, 3-й Металлистов.

Пилюшкин Максим Иванович родился 28 января 
1985 г. в городе Костомукша Республики Карелия. С 
1985 года проживает в Торжке. В 2002 году окончил 
среднюю школу № 5. 

Активно занимался пожарно-прикладным спортом 
на базе пожарной части № 16 в городе Торжок. На 
юношеских областных соревнованиях регулярно 
занимал первые и вторые места, неоднократно при-
нимал участие во всероссийских соревнованиях по 
пожарно-прикладному спорту.

С 2002 по 2007 год обучался в Тверском государ-
ственном университете. Образование высшее, при-
суждена квалификация юрист по специальности 
«Юриспруденция».

С 2004 и по настоящее время в ООО»ТЗК»Тверца»- 
сначала в должности юрисконсульта, затем зам. 
гендиректора. 

Ведет активную общественную деятельность. 
Организовал праздник в детских садах № 8 и № 9 в 
честь Дня защиты детей. Принимал активное участие 
в мероприятиях, посвященных 9 мая и выпускным 
вечерам, проводившимся в средних общеобразова-
тельных школах № 4 и № 6. Постоянно оказывает 
помощь больным детям. Женат.

В 2015-м году избран Председателем Совета мест-
ного отделения Политической партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ в г. Торжок и Торжокском районе 
Тверской области.

Татьяна Васильевна Семенова родилась 27 сен-

тября 1960 года в рабочем поселке Земетчино 

Пензенской области, в многодетной семье (у ро-

дителей было пятеро детей, все – девочки).

После школы окончила Пензенское фармацев-

тическое училище и в 1979 году приехала работать, 

по распределению, в Калининскую область.

С 1979-ого  по 1997 год работала фармацевтом 

в Центральной районной аптеке  Торжка. В ООО 

«Витис» пришла, когда открывалась первая апте-

ка, простым фармацевтом. Профессионализм и 

компетентность позволили за три года (1997-2000) 

подняться по карьерной лестнице и возглавить 

фирму.

– образование высшее,  с 2000 года - Генераль-

ный директор аптечной сети ООО «Витис».

Одновременно с работой, повышала образо-

вательный статус. Заочно поступила в Тверскую 

медицинскую академию на фармотделение. Окон-

чила интернатуру. Получила диплом провизора.

Старшая дочь пошла  по стопам матери и рабо-

тает провизором в Твери. Подрастает внук. Млад-

ший сын учится в Торжокском политехническом 

колледже. 

МОИ ПЕРВООЧЕРЕДНЫЕ ШАГИ ПО БЛАГОУСТРОЙСТВУ 
ТЕРРИТОРИИ НАШЕГО ОКРУГА:

1. Ленинградское шоссе, д. 99: во дворе нет парковки и детской площадки, урн возле подъ-
ездов, скамейки не окрашены, некоторые надломаны; асфальт в ужасном состоянии, 
переход через наружный трубопровод горячей воды разломан;

2. Ленинградское шоссе, д. 101: во дворе нет парковки; асфальт требует замены; нет урн 
около подъездов; не хватает скамеек, из тех которые присутствуют, некоторые надломаны 
и не покрашены; к дому пристроено нежилое помещение, в котором располагается клуб 
«Экстрим». Работа данного клуба вызывает жалобы у жителей;

3. Ленинградское шоссе, д. 103: во дворе не хватает парковочных мест;  нет урн около подъ-
ездов; во дворе дорога требует ямочного ремонта;

4. Ленинградское шоссе от д. 101 до д. 103 почти не осталось тротуара;
5. Микрорайон «Детский санаторий Митино»: очень сильно разбит асфальт от конечной ав-

тобусной остановки до жилых домов этого микрорайона и почти нет уличного освещения 
(люди в позднее время вынуждены идти по дороге в лесу в темноте);

6. Не грейдеруют дороги и нуждаются в подсыпке: 1-ый, 2-ой, 3-ий, 4-ый переулки Чехова, ул. 
Молодежная, ул. Чапаева, Северный бульвар, ул. Северная. Здесь очень редко чистят снег; 

7. Асфальт на въезде на улицу Энергетиков в очень плохом состоянии, на улице  не красят 
детские игровые площадки;

8. По направлению к ул. Чехова, напротив общежития индустриального техникума, нет крышки 
канализационного колодца; на улице плохо оборудован подъезд к мусорным контейнерам, 
приходится идти через грязь, контейнеров мало и вывозят их очень редко; 

9. Ленинградское шоссе между д. 46А и 46Б плохо вывозят мусор из мусорных контейнеров;
10. По всему округу очень редко косят траву и убирают мусор, редко меняют перегоревшие 

лампы уличного освещения.
«Это небольшой перечень того, что нужно решить в ближайшее время. Ко мне продолжают 
поступать наказы избирателей, и список расширяется каждый день. Все проблемы избирате-
лей – забота депутата Гордумы. Все проблемы решаемы, нужно только работать! Я готов взять 
на себя ответственность за благоустройство, за жителей округа. Жду вас на избирательных 
участках 13 сентября». 

- Почему я иду в депутаты?
- За время работы в должности Генерального директора аптечной сети 
ООО «Витис»столкнулась с рядом проблем, сдвинуть которые с мертвой 
точки трудно. Эти проблемы касаются благоустройства, социального 
благополучия людей. К сожалению, «закрытость власти» для меня  стала 
реальностью. И сама я иду во власть, чтобы постараться открыть  двери, 
запертые изнутри.
ОСНОВНЫЕ ТЕЗИСЫ МОЕЙ ПРОГРАММЫ ТАКОВЫ:
1. Каждый человек должен на месте получать качественную медицинскую 

помощь и приобретать лекарства по принципу шаговой доступности.
2. Чтобы город развивался, нужно поддерживать местные инициативы: 

обучать молодежь и создавать для нее перспективные рабочие места, 
поддерживать местных предпринимателей,  следить за соблюдением 
условий организации труда наемных работников.

3. В основе развития – честное партнерство! Я за организацию любого 
дела, любого процесса на паритетной основе. Принцип профессиональ-
ного равноправия должен быть в основе взаимоотношений работника 
и работодателя, депутата и избирателя, чиновника и человека, при-
шедшего к нему на прием. 

4. Маленький человек на приеме у депутата должен чувствовать себя 
большим. А депутат должен слышать каждую просьбу и выполнять 
наказы избирателей.
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депутаты Торжокской городской Думы по одномандатному депутаты Торжокской городской Думы по одномандатному 
избирательному округу № 4  Семеновой Татьяны Васильевныизбирательному округу № 4  Семеновой Татьяны Васильевны

ШОНИН Николай Николаевич  (избирательный округ № 8)
 В состав округа входят: улицы: Студенческая, Стадионная, 1-ая Пугачева, Пролетарская - четные дома с №12 по №66 и нечетные дома №№11,1
3,15,17,19,21,41,43,45,49,51,53,55,59,61,65,67,69,71,75;  переулки: 1-й,2-й Пугачева.

Я, Шонин Николай Николаевич, родился 18.12.1965 г. 
в г.Торжок Калининской области.

Образование высшее. В марте 1998 года закончил Госу-
дарственное образовательное учреждение высшего обра-
зования «Юридический институт МВД РФ», присуждена 
квалификация юрист по специальности «Правоведение».

Женат, сын - офицер, служит на Северном Кавказе.
С 1965 года проживаю в г. Торжок Тверской области.
С 1973 года по 1981 год обучался в Средней общеоб-

разовательной школе № 5.
С 1981 года по 1985 год обучался в образовательном 

учреждении профессионального образования «Торжок-
ский политехнический техникум», закончив его, получил 
специальность техник-механик.

С мая 1985 года по май 1987 года служил в пограничных 
войсках КГБ СССР в среднеазиатском пограничном 
округе.

С 1987 года по 2000 год работал в системе исполнения 
наказания. С 1993 года по 1998 год обучался в Государ-
ственном образовательном учреждении высшего об-
разования «Юридический институт МВД РФ». Вышел 
на пенсию с должности старшего оперуполномоченного 
отдела собственной безопасности Управления испол-
нения наказаний г.Твери в звании майора внутренней 
службы. С 2000 года по 2002 год работал в ЗАО «Кедр» в 
должности начальника охраны. С 2003 года по 2009 год 
работал в ООО «ЧОП «Феликс» в должности директора. 
С 2010 года по настоящее время работаю в ООО «ЧОО 
«Орион» в должности генерального директора.

Не судим. Беспартийный. 

ПРОБЛЕМЫ ОКРУГА, КОТОРЫЕ ТРЕБУЮТ РЕШЕНИЯ:

1. центр округа №8 -ул.1-я Пугачева дорога в отвратительном состоянии: 
постоянные жалобы жителей; 

2. захламленные придомовые территории: нет хоть какого-то обустрой-
ства мусорных кагатов;

3. отсутствие парковок для автотранспорта на придомовых территориях: 
люди паркуются на тротуарах, газонах;

4. детская площадка по ул.1-я Пугачева не рассчитана на количество 
жителей; 

5. по округу необходимо провести подрезку деревьев, многие в аварийном 
состоянии, во дворах электрические провода перепутаны с кронами 
деревьев прямо над проезжей и пешеходной зоной.

6. глобальные проблемы, которые нужно решать совместно с региональ-
ными властями:

7. работа милиции, патрульных служб; 
8. низкое качество системы здравоохранения, качества предоставляемых 

горожанам медицинских услуг;
9. проблемы сокращения рабочих мест на действующих предприятиях, 

(ОАО Пожтехника, ОАО Вагоностроительный завод).

Оплачено из средств избирательного фонда кандидата в депутаты Торжокской городской Думы по одноман-Оплачено из средств избирательного фонда кандидата в депутаты Торжокской городской Думы по одноман-
датному избирательному округу № 8 Шонина Николая Николаевичадатному избирательному округу № 8 Шонина Николая Николаевича
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ХАРИТОНОВ Юрий Владимирович  (избирательный округ № 11)

КОМЛЕВ Роман Николаевич   (избирательный округ № 10)

В состав округа входят: Пролетарская -нечетные дома с №1 по №9 и четные дома с №2 по №10; Лермонтова, Мира - нечетные дома с №1 по №43, четные дома 
№№16, 20, 24, 34, 36, 38, 40, 42, 42-а, 44, 48, 50, 54, 56-а; М.Горького-дома №№53, 55.

 В состав   округа входят: улица Красноармейская - дом №21, нечетные дома с №37 по №53, Тверецкая набережная дом №51.

Харитонов Юрий Владимирович, родился 19 сен-
тября 1971 года, в городе Кунгур Пермской области;

Учился в средней школе №5 города Торжка;
С1990 по1992 год проходил срочную службу в 

рядах Вооруженных Сил России в Кантемировской 
дивизии;

Образование:
С отличием закончил Торжокский политехникум 

(ныне ТПК);
Тверской Государственный Технический Уни-

верситет, инженер-электрик (промышленная энер-
гетика);

Президентская программа переподготовки управ-
ленческих кадров, МЭСИ, экономист (антикризис-
ное управление);

Тверской Государственный университет, эконо-
мист (финансовый менеджмент);

Санкт-Петербургский государственный универ-
ситет, Высшая школа менеджмента, Executive MBA 
(в настоящее время), стратегический менеджмент;

Трудовая деятельность:
Торжокский маслосыркомбинат, главный энерге-

тик, 1992-1996 год;
Предпринимательская деятельность с 1993 года;
В настоящее время Генеральный директор  ООО 

«ДОМОВОЙ»; 
Постоянный член областного Координационного 

совета по развитию малого и среднего предприни-
мательства; Член Общественно-консультационного 
совета при ФАС Тверской области;

Двое несовершеннолетних детей - сын 13 лет и 
дочь 5 лет.

Я, Комлев Роман Николаевич, родился 14.03.1979 

г. в городе Торжке.

С 1986 года по 1996 год обучался в средней школе 

№ 5 г. Торжка. Образование высшее. В 2002 году 

окончил «Московский институт МВД России», 

присуждена квалификация «юрист».

С 1997 года по 2011 год проходил службу в ор-

ганах внутренних дел. Неоднократно выезжал в 

служебные командировки. Награжден медалями 

и нагрудными знаками за участие в контртерро-

ристических операциях на Северном Кавказе и 

за обеспечение общественного порядка в зоне 

Осетино-Ингушского конфликта. Указом Пре-

зидента РФ в 2003 году присвоена государственная 

награда за отличие в спецоперациях на территории 

Чеченской республики. Ветеран боевых действий.

Работал на руководящих должностях в частных 

охранных организациях. С мая 2015 года по на-

стоящее время работаю в должности директора 

ЧОО. Принимаю участие в охране общественного 

порядка при проведении массовых мероприятий 

на территории города.

Беспартийный. Не судим. Женат. Воспитываю 

двоих сыновей: 13 и 4 года.

ПРЕДВЫБОРНАЯ ПРОГРАММА:

В районе улицы Мира в Торжке я вырос. Когда-то это был один из самых 
престижных районов города. Спустя 30 лет наш район превратился в забытый 
всеми угол. Имеющаяся инфраструктура пришла в негодность, дороги разбиты, 
площадки для детей и подростков разрушены, дворы и скверы заросли, а в 
самом центре квартала в качестве достопримечательности стоят контейнеры 
для мусора.
Когда-то лидер советской химической промышленности Торжокский по-

лиграфический комбинат практически закрылся, а с ним ушла материальная 
поддержка микрорайона.
Главным мой лозунг «Торжок – город для жизни»! На протяжении многих 

лет я помогал восстанавливать значимые памятники города, принимал участие 
в различных акциях и мероприятиях, призванных улучшить жизнь в нашем 
городе. Совместно с добровольческим движением «Важное дело «Торжок», 
мы смогли привести в порядок сквер на площади двух вокзалов, покрасить 
Почтовую лестницу ко Дню города. Для реализации этих проектов потребова-
лось лишь желание, энергия нескольких активистов и добровольное участие 
неравнодушных жителей города. 
Я считаю, что улучшить жизнь в районе можно уже сейчас, не уповая на по-

мощь администрации города или федеральных властей. Так мы собираемся 
привести в порядок сквер за 55 домом и сделать огороженную террито-
рию для выгула собак за новой котельной. Пусть это будет первым шагом 
на пути новой жизни нашего района. В дальнейшем планирую совместно с 
управляющими компаниями и в рамках программы ремонта внутридомовых 
территорий привести дворы в комфортное состояние; предусмотреть до-
полнительные парковочные места, огородить и оснастить детские площадки, 
места для комфортного времяпрепровождения населения. Очистка парков от 
поросли, дорожки, скамейки и места для отдыха, освещение, - все это позволит 
создать уютную среду обитания для нас, наших детей и родителей.

ПРОБЛЕМЫ ИЗБИРАТЕЛЬНОГО ОКРУГА № 10, 
КОТОРЫЕ Я БУДУ РЕШАТЬ В СЛУЧАЕ ИЗБРАНИЯ:

1. Уличное освещение: обеспечить бесперебойную работу в течение 
всего темного времени суток, произвести ремонт и замену неисправ-
ных линий.

2. Придомовая территория: оборудовать площадки по согласованию с 
жильцами; осуществлять контроль за управляющими компаниями, уста-
новить общедомовые счетчики на тепло и электроэнергию за их счет. 

3. Переоборудовать места складирования бытовых отходов; осущест-
влять контроль за работой коммунальных служб, увеличить парк 
специальной уборочной техники.

4. Благоустройство района: асфальтирование, переоборудование тро-
туарных дорожек, лежачих полицейских в местах близости детских 
площадок, установка дорожных знаков «Жилая зона». 

5. Возможность оборудования парковой зоны с местами для отдыха, 
прогулочными и велосипедными дорожками, детской и спортивной 
площадкой. Облагораживание территории пляжа, установка аттрак-
ционов, переоборудование кафе-бара «Надежда» в детское кафе или 
кафе быстрого питания.

6. Вернуть в район Детский сад, привести в надлежащее состояние места 
уличных торговых павильонов под торговлю фермерской продукцией. 

Оплачено из средств избирательного фонда кандидата в Оплачено из средств избирательного фонда кандидата в 
депутаты Торжокской городской Думы по одномандатному депутаты Торжокской городской Думы по одномандатному 
избирательному округу № 10  Комлева Романа Николаевичаизбирательному округу № 10  Комлева Романа Николаевича

Оплачено из средств избирательного фонда кандидата в Оплачено из средств избирательного фонда кандидата в 
депутаты Торжокской городской Думы по одномандатному депутаты Торжокской городской Думы по одномандатному 
избирательному округу № 11 Харитонова Юрия Владимировичаизбирательному округу № 11 Харитонова Юрия Владимировича

ОСТАНИН Артём Анатольевич   (избирательный округ № 13)
 В состав округа входят: улицы: Калининское шоссе - дома №№10, 11, 13, 14,14-б, 14-в, 15,16, 16-б, 16-в, 16-г, 16-д, 16-и, 17, 17-а, 18-в, 21, 23, 23-а, 
25-а; улицы: Мира - дом №46, 1-ая Авиационная.

Я, Останин Артем Анатольевич, родился  29 января 1987 

г., г. Никольский, Казахстан, зарегистрирован в г.Тверь.

Образование высшее. В 2010 году окончил Москов-

ский государственный открытый университет, при-

суждена квалификация инженер по специальности 

«Проектирование, сооружение и эксплуатация газо-

нефтепроводов и газонефтехранилищ».

С 2002 года проживаю в г. Торжок Тверской области.

С 2002 года по 2006 год обучался в Торжокском поли-

техническом колледже, по специальности: Сооружение 

и эксплуатация газонефтепроводов и газонефтехрани-

лищ, по квалификации техник.

С 2006 года поступил в  Московский государственный 

открытый университет (на заочное отделение), которое 

окончил в 2010 году, получив диплом инженера.

 С 2006 года началась моя трудовая карьера в должно-

сти монтажник наружных трубопроводов в Управлении 

аварийно-восстановительных работ филиала ООО 

«Лентрансгаз» ОАО «Газпром».

С 2011 года назначен на должность Генерального 

директора в ООО »Гарант-Финанс». 

С  марта 2014 года по настоящее время работаю в ООО 

«Гарант+» на должности Генерального директора.

В политической партии не состою.

Не женат. Судимостей не имею.   

ПРОБЛЕМЫ ОКРУГА, КОТОРЫЕ ТРЕБУЮТ РЕШЕНИЯ:

1. Заросшие травой придомовые территории;

2. В темное время суток горят не все фонари, а порой их  вообще не 

включают; 

3. Грязь у мусорных баков(мусор разлетается под действием ветра, плохо 

оборудованы мусорные площадки);

4. Во многих дворах плохие дороги, нет тротуаров; 

5. Малое количество детских площадок (необходима установка на Ка-

лининском шоссе);

6. Требуется строительство спортивных площадок (футбольные, баскет-

больные, волейбольные поля);

Я готов решить эти проблемы! Я хочу видеть свой город чистым, 

благоустроенным, с развитой инфраструктурой!

Оплачено из средств избирательного фонда кандидата в депутаты Торжокской городской Думы по одно-Оплачено из средств избирательного фонда кандидата в депутаты Торжокской городской Думы по одно-
мандатному избирательному округу № 13 Останина Артёма Анатольевичамандатному избирательному округу № 13 Останина Артёма Анатольевича
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БАСКАКОВ Виктор Анатольевич  (избирательный округ № 16)

ЖЕЛЕПА Сергей Леонидович  (избирательный округ № 14)

В состав округа входят: Мобилизационная набережная; улицы: Зеленый городок, Вольная, Луначарского - нечетные дома с №45 по №107 и четные дома  №№40, 
40-а, 40-б,40-в и с №48 по №106, дома  №№122-а, 124-а,  переулок Пионерский.

 В состав округа входят: Калининское шоссе-дома №№14-а, 16-а, 18, 18-а, 18-б, 18-г, 20, 22, 24, 24-а, 27, 27-б, 28, 28-а, 28-б, 29-а, 30, 31,31-а, 33, 
33-а, 33-б, 34, 35, 35-а, 36, 36-а, 37, 37-а, 37-б, 37-в, 37-г, 37-д, 37-е, 37-и, 38, 38-а,38-б,38-г,39, 40, 41, 41-а, 41-б, 41-в, 41-г, 42, 43, 43-б, 44, 45, 45-а, 
45-б, 47, 49; улица  2-ая Авиационная.

Баскаков Виктор Анатольевич, 48 лет.  Женат: жена 

– Баскакова Елена Александровна, двое детей 26 и 11 

лет. Не судим.

Родился 29.10.1966 г. в семье военнослужащего и 

врача в г. Бежецк Калининской области. В 1983 г. 

закончил Среднюю школу № 4 г. Бежецка. С 1983 

по 1985 – студент Ленинградского технологического 

института холодильной промышленности. С 1985 по 

1987 служба в рядах Вооруженных сил СССР. В 1987 

– 1988 работал на Ленинградской атомной электро-

станции. В 1989 переехал в г. Торжок и поступил на 

очное отделение Тверского государственного техни-

ческого университета и закончил его в 1993 году по 

специальности инженер-системотехник. 1993-1995 

работал в качестве инженера – программиста на ОАО 

«Торжокские золотошвеи». С 1995 по 2001г. ведущий 

специалист лаборатории генетики во Всероссийском 

научно-исследовательском институте льна г. Торжок. 

2001-2005 г. являлся начальником отдела информаци-

онных технологий крупной строительной компании 

ООО «БСК-Строймеханизация».

С 2005 – совладелец и коммерческий директор 

ООО «ИнфоСервис».

Я, Желепа Сергей Леонидович, родился 31.07.1986 

г. в г. Торжок.

Образование высшее. 

Женат. Имею трех несовершеннолетних детей.

С 1993 года по 2003 год обучался в МБОУ «Сред-

няя общеобразовательная школа № 6».

С 2003 года по 2005 год обучался в Торжокском 

политехническом колледже по направлению 

Маркетинг.

С 2005 года по 2009год обучался в Современ-

ной Гуманитарной Академии по направлению 

Менеджмент.

С 2010 года по 2012 г работал в ОАО «ТОРВЗ» на 

должности экономиста.

С апреля 2012 года по настоящее время работаю 

в ООО «РЭО» в должности генерального дирек-

тора.

Не судим.

Гражданин РФ.  Имею активную жизненную 

позицию. Уважаю честность, целеустремленность 

и трудолюбие в людях.

ЦЕЛИ И ЗАДАЧИ В КАЧЕСТВЕ ДЕПУТАТА:

Решить вопрос благоустройства придомовых территорий (тротуары, 

освещение, вывоз мусора);

Обеспечить досуг детей и молодежи (возведение детских площадок, 

спортивных полей);

Добиться открытой и контролируемой деятельности управляющих ком-

паний.

Мне также известны конкретные проблемы района:

1. Отсутствие тротуаров ( ул. Луначарского);

2. Неудовлетворительное освещение на улицах (Пионерский пер.);

3. Мусор не вывозится, площадка для мусора не убирается ( ул. Кирова).

Я готов их решить! 

ПРОБЛЕМЫ ОКРУГА, КОТОРЫЕ Я РЕШУ 

В СЛУЧАЕ ИЗБРАНИЯ В ПЕРВУЮ ОЧЕРЕДЬ:

1. Отсутствие асфальтного покрытия на придомовой территории в районе 

домов  Калининского шоссе д.37.37а.37б,37в,37г.37д .37е,39;

2. В районе домов по ул. Калининское шоссе 41а,41б,41в.41г плохое 

освещение придомовой территории;

3. Во всем районе не вывозится мусор, контейнерные площадки не уби-

раются вовремя, захламлены крупногабаритным мусором;

4. В районе отсутствуют современные детские площадки.

Я не обещаю многого, я предлагаю решение конкретных проблем!

Оплачено из средств избирательного фонда кандидата в депутаты Торжокской городской Думы по одноман-Оплачено из средств избирательного фонда кандидата в депутаты Торжокской городской Думы по одноман-
датному избирательному округу № 14 Желепа Сергея Леонидовичадатному избирательному округу № 14 Желепа Сергея Леонидовича

Оплачено из средств избирательного фонда кандидата в депутаты Торжокской городской Думы по одно-Оплачено из средств избирательного фонда кандидата в депутаты Торжокской городской Думы по одно-
мандатному избирательному округу № 16 Баскакова Виктора Анатольевичамандатному избирательному округу № 16 Баскакова Виктора Анатольевича

ИВАНОВ Игорь Иванович (избирательный округ № 17)
 В состав округа входят: улицы: Больничная, Гончарная, Кирова, Лесная,  Подольная,  Поклонницкая, Радищева, Ручейная, Спартака - четные дома 
с №84 по №102 и нечетные дома с №85 по №107, Некрасова, Луначарского - нечетные дома с №1 по №43 и четные дома с №2 по №46 (кроме домов  
№№40, 40-а, 40-б, 40-в); проезды: Лесной, Поклонницкий, Некрасова;  переулки:2-й,3-й,4-й  Кирова; площадь 9 Января.

Я, Иванов Игорь Иванович, родился 20.12.1975 

г. в гор. Торжок Тверской области.

Образование высшее экономическое. Закончил 

«Тверской государственный технический универ-

ситет» в 2009 году.

Женат, 2 детей.

С 1975 года проживаю в г. Торжок Тверской 

области.

С 1983 года по 1986 год обучался в МБОУ «Сред-

няя общеобразовательная школа № 4», затем с 

1986 года по 1992 год в МОУ СОШ № 1.

С 1992 года по 1994 год обучался в «Торжокском 

политехническом колледже Федерального агент-

ства по государственным резервам» г. Торжок.

С 1994 года по 2001 год проходил службу в армии.

С января 2002 года по сентябрь 2002 года работал 

в ООО «Консультант Софт Проект» в должности 

программиста компьютерных телекоммуникаци-

онных сетей.

С сентября 2002 года по настоящее время ра-

ботаю в ООО «ОКСи» в должности Генерального 

директора.

Не судим.

ПРОБЛЕМЫ ОКРУГА, ТРЕБУЮЩИЕ РЕШЕНИЯ:

1. Проблема вывоза мусора, разбитых тротуаров, отсутствия автосто-

янки на ул. Луначарского;

2. Проблемы вывоза мусора на улице Кирова; 

3. Полное отсутствие дороги с покрытием - ул. Радищева;

4. Проблемы с электроснабжением, отсутствие уличного освещения, 

разбитая дорога, плохая уборка снега - ул. Гончарная, Поклонницкая; 

5. Неправильная посыпка дороги – пыль оседает на дома и деревья, 

отсутствие подключения к интернету – ул. Гончарная.

Все проблемы решаются, если приложить усилия!

Оплачено из средств избирательного фонда кандидата в депутаты Торжокской городской Думы по одноман-Оплачено из средств избирательного фонда кандидата в депутаты Торжокской городской Думы по одноман-
датному избирательному округу № 17 Иванова Игоря Ивановичадатному избирательному округу № 17 Иванова Игоря Ивановича
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Благодаря  вмешательству 
председателя  Партии  СПРА -
ВЕДЛИВАЯ  РОССИЯ  в  Твер -
ской  области   Алексея  Чепы 
в  Торжке  в  ускоренные  сроки 
га з ифицируют  много к вар -
тирные  дома .

 
К  Алексею  Чепе  обратился  житель 

Торжка  Кузьмин  И .  А .  с  просьбой 
оказать  помощь  в  решении  вопро -
са  газификации  многоквартирных 
домов  на  ул .  Луначарского .  Озна -
комившись  с  ситуацией ,  Алексей 
Васильевич  Чепа ,  депутат  Госдумы 
от  Тверской  области  направил  де -
путатский  запрос  в  администрацию 
города  Торжок ,  а  также  руководству 
ОАО  «Газпром  газораспределение 
Тверь». Дело  сдвинулось  с  мертвой 
точки .
На  запросы  Алексея  Чепы  приш -

ли  ответы .  Так  в  письме  админи -
с т р а ц и и  г.  То рж о к  с о о бща ет с я , 
что  газификация  оставшихся  без 
природного  газа  улиц  города  явля -
ется  одной  из  приоритетных  задач 

администрации  города .  Для  этих 
целей  разработана  городская  под -
программа  «Развитие  газификации 
муниципального  образования  город 
Торжок» в  составе  муниципальной 
программы  «Жилищно -коммуналь -
ное  хозяйство  города  Торжок» на 
2014-2019 годы .  На  2015 год  в  дан -
ной  программе  заложено  строитель-
ство  распределительного  газопро -
вода  на  некоторых  улицах  Торжка .
Собственниками ,  проживающими 

на  ул .  Луначарского ,  на  общем  со -
брании  было  принято  решение  о 
направлении  заявки  о  заключении 
договора  подключения  газа  в  «Газ -
пром  газораспределение  Тверь».
К р ом е  т о г о ,  в  цел я х  р еше н и я 

данной  проблемы ,  администрацией 
города  направлено  письменное  об -
ращение  в  ОАО  «Газпром» (Тверь ) 
с  предл ожением  на  с о вмес т ном 
заседании  рассмотреть  вопрос  га -
зификации  указанных  домов .

В Торжокском районе на тер-
ритории музейно-выставочно-
го комплекса «Василево» про-
шел профилактический анти-
наркотический лагерь «Юный 
спецназовец». Он  проводился 
с целью формирования у ребят 
здорового образа жизни и па-
триотического настроя.

Ла герь  ор гани зован  Минис тер -
ством образования Тверской области, 
Управлением  Федеральной  службы 
Российской Федерации по контролю 
за оборотом наркотиков по Тверской 
области, государственным образова-
тельным учреждением дополнитель-
ного  образования  детей  «Тверской 
областной  Центр  юных  техников» 
и  МБУ  «Подростково -молодежный 
центр» Твери.
В  качестве  наставников  в  лагерь 

были приглашены руководители ор-
ганизации «АнтиДилер» и «Федера-
ции тайского бокса». Они провели с 
ребятами образовательные  беседы, 
а  также  организовали  практические 
занятия.
Алексей  Копырин ,  председатель 

Регионального отделения «Справед-
ливая сила», руководитель тверского 
«АнтиДилера»:  «Детей  нужно  при -
учать к хорошему с самого детства – 
и чем раньше, чем лучше. Но важно 
не только учить хорошему, но также 
подавать им пример противостояния 
злу. Ребят, с которыми не занимались 
в детстве, очень трудно повернуть в 
другую сторону, но, всё же, возможно. 
И это тоже наша задача».
В  лагере  отдохнули  и  набрались 

опыта более 50 подростков в возрас-
те 10-17 лет из многих районов нашей 
области, учащиеся школ-интернатов, 
дети группы-риска, из неблагополуч-
ных, малообеспеченных семей. Про-
живали участники в полевых условиях: 
в палатках и с разведением костров. 
За время работы лагеря наряду с 

летним отдыхом на свежем воздухе 
ребята  ознакомились  с  основами 
военной службы, приняли участие в 
военно-спортивных соревнованиях и 
различных культурных мероприятиях. 
Ежедневно с ребятами в лагере прово-
дили занятия сотрудники Управления 
ФСКН по Тверской области.

СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ – 

курс на газификацию! 

Подростковый  
образовательный  лагерь 

«Юный спецназовец» 
под Торжком

БРИТАНОВ Сергей Сергеевич  (избирательный округ № 18)
 В состав округа входят: Бадюлина нечетные дома с №1 по №41 и четные дома  с № 2 по №34-а, Володарского, Загородная - нечетные дома с №1 по 
№37 и четные дома с №2 по №34, Новоторжская, Огородная, Первомайская - нечетные дома с №1 по №61 и четные дома с №2 по №44, Свердлова, , 
Спартака - нечетные дома  с № 1 по №67 и четные дома с №2 по №64,Осташковская - дома №№31,35; переулки:Спартака,1-й,2-й,3-й Новоторжский, 
Первомайский,1-й, 2-й, 3-й Первомайский, Загородный, Свердлова - нечетные дома с №1 по №19 и четные дома №2 и 2-а.

Я, Британов Сергей Сергеевич, родился 22.11.1985 

г. в гор. Ильичевск Одесской обл. Украинской 

ССР в семье представителей рабочего класса.

С 1992 года проживаю в г. Торжок Тверской 

области.

С 1992 года по 2001 год обучался в МБОУ «Сред-

няя общеобразовательная школа № 2».

С 2001 года по 2005 год обучался в Торжокском 

политехническом колледже.

С 2003 года по 2005 год в летний период и в 

свободное от учебы время работал на стройке 

подсобным рабочим.

С 2005 года по 2009 год работал на строительных 

объектах Тверской и Московской областей.

С 2009 года по 2011 год работал в ООО «Бриган-

тина» в должности генерального директора.

С 2011 года по 2013 год руководил строитель-

ством объектов в г. Торжок, г. Твери и Тверской 

области.

С 2013 года по настоящее время работаю в ООО 

«СТРОЙ – ИНВЕСТ» в должности генерального 

директора.

Не судим. Беспартийный.

ПРЕДВЫБОРНАЯ ПРОГРАММА

ОТКРЫТОСТЬ И ЧЕСТНОСТЬ  
В качестве депутата я буду оперативно и достоверно информировать 
избирателей о своей работе в городской Думе, публиковать документы, 
интересоваться мнением избирателей по принимаемым решениям, от-
вечать на все вопросы. 

ПОМОЩЬ В РЕШЕНИИ ПРОБЛЕМ
 По закону депутат городской Думы не получает зарплату и исполняет свои 
обязанности на неосвобожденной основе. Из бюджета города финансиру-
ется лишь работа депутатской приемной и труд помощников. Я приглашу 
квалифицированного юриста. Это позволит жителям округа быстро и 
бесплатно получить юридическую помощь – от устной консультации до 
составления искового заявления в суд.

ИНТЕРЕСЫ РОДНОГО РАЙОНА
 В своей работе я буду руководствоваться только здравым смыслом и есте-
ственными интересами жителя округа. Я заинтересован в благополучном 
развитии района, так как живу в Торжке. 

Оплачено из средств избирательного фонда кандидата в Оплачено из средств избирательного фонда кандидата в 
депутаты Торжокской городской Думы по одномандатному депутаты Торжокской городской Думы по одномандатному 
избирательному округу № 18 Британова Сергея Сергеевичаизбирательному округу № 18 Британова Сергея Сергеевича
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Почему нужно сходить 
на выборы 13 сентября?! 

Справедливые пельмешки
Больше мяса, меньше теста!

Салат «Шовинизму и Упадку – 
Бойкот и Анафема»

(Окончание. Начапо на 2-й стр.)
Граждане, которые скептически от-

носятся к «медведям», не нужны власти 
на избирательных участках, и власть 
делает все возможное, чтобы поддер-
живать утверждение «За вас все давно 
решили». Это не так, это заведомое 
введение в заблуждение. 
Для справедливых итогов голосова-

ния, которые отобразят реальную кар-
тину, требуется поддержка избирателей. 
Люди просто должны прийти на избира-
тельные участки, и мы получим достой-
ный состав городской Думы, которая не 
будет лебезить перед Главой города и 
администрацией, а станет контролиро-
вать их работу. Мы живем в небольшом 
городе, знаем настроения друзей, сосе-
дей, коллег и прекрасно понимаем, что 
80 человек из 100 не захотят голосовать 
за местное отделение «Единой России» 
ни при каких обстоятельствах. Нужно так 
переломить сознание людей, чтобы все 
поняли – стыдно отказываться от своего 
неотъемлемого права выбирать власть 
и отдавать это право людям без воли и 
собственного мнения, людям, которые 
приходят и голосуют по указке, давая 
«правильный» результат для «ЕР».   

Что мы получаем за свою 
пассивность?
Большинство  действующих депута-

тов Гордумы Торжка относятся к партии 
«медведей». Большинство из них за-
нимают руководящие должности в раз-
личных отраслях. Всем этим «слугам 
народа» просто некогда заниматься 
проблемами простых людей. По про-
фессиональному признаку получается 
не партийная  диктатура, а диктатура 
чиновников и работодателей. Не секрет, 
что чиновники городской администра-
ции тоже единороссы, представителей 
других партий там нет. А «ворон ворону 
глаз не выклюет», - так говорят в наро-
де. Депутатский корпус Торжка утратил 
свою важнейшую функцию – функцию 
контроля над деятельностью Главы и ад-
министрации. Наша Гордума преврати-
лась в подразделение, отдел, дочернее 
предприятие – называйте, как хотите, 
администрации. Это противоречит духу 
и букве российских законов, где декла-
рируется принцип разделения властей. 
Кандидаты от партии «ЕР» наобещали 

на прошлых выборах с три короба, взяли 
под контроль  Гордуму и просто отсидели 
положенный срок, решая по необходимо-
сти личные проблемы. Все мы общаемся 
с коллегами, соседями, родственниками. 
Спросите у любого - когда они видели сво-
его депутата на округе? Ответ будет одина-
ков – во время избирательной кампании. 

Как изменить ситуацию?
На предстоящих выборах баллоти-

руются члены сплоченной команды  
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ. Справед-
ливороссы ставят задачу  сформировать 
дееспособную фракцию в Думе Торжка. 
Фракцию, которая будет работать, кон-
тролировать исполнительную власть, а 
не визировать решения Главы города и 
его администрации.  
Местное отделение партии СПРАВЕД-

ЛИВАЯ РОССИЯ выдвинуло своих кан-
дидатов по 12 избирательным округам. 
Будет работать нормальная фракция от 
оппозиционной парламентской партии, 
значит над чиновниками будет контроль. 
На то и щука в реке, чтобы карась не дре-
мал, а то уж очень вольготно чувствует 
себя городская власть. Депутаты от СР 
намерены  покончить с практикой, когда 
инициативы Главы и подразделений 
администрации города принимаются не 
глядя, без экспертиз и доработок. Все 
нововведения, варианты путей развития 
Торжка будут согласовываться с изби-
рателями. Наши горожане, благодаря 
господству «ЕР», давно забыли, что 
такое нормальная депутатская работа. 
Справороссы вернут уважение к зако-
нодательной власти новым форматом 
общения с избирателями. 

Вернуть народовластие!
Сегодня в избирательных округах 

Торжка, где баллотируются кандидаты 
от СР, формируется список сторон-
ников наших будущих депутатов. На 

основе этой базы будет создан обще-
ственный совет при фракции в Думе, 
и каждый раз члены фракции СР 
будут советоваться с избирателями 
по всем важным вопросам. Справо-
россы  будут голосовать в Думе так, 
как посоветует народ. Таким образом, 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ собирает-
ся возродить изначальный принцип 
представительства общественного 
мнения в Думе. Последние 10 лет с 
горожанами не то что не советуются, 
депутаты вообще перестали появлять-
ся на округах. Заполучили мандаты и 
забыли о тех, кому обязаны креслом 
в Думе. Это стыдно и недопустимо – 
предавать людей, которые доверили 
тебе представлять их интересы в го-
родском парламенте. 
Депутаты от СР станут тесно рабо-

тать со средствами массовой инфор-
мации, рассказывая и поясняя для 
всех, почему они приняли или откло-
нили тот или иной нормативный акт, 
разъяснять особенности бюджетного 
процесса и свои соображения – по-
чему казённые деньги тратятся так, 
а не иначе. Жители города должны 
знать, что происходит в нашей Думе. 
Если городские СМИ, которые подкон-
трольны администрации не пойдут на 
такое сотрудничество, СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ начнет выпускать ин-
формационный бюллетень и вовлечет 
горожан в процессы муниципального 
управления. Рубрика «Прозрачный 
бюджет» будет там присутствовать в 
обязательном порядке. 

Справедливые выборы 
реальны. 
Наша Конституция единственным 

источником власти в Российской Фе-
дерации провозглашает народ. Не 
директоров школ и заводов, главврачей 
и социальных работников, которых за-
ставляют «делать результат», а только 
народ! Все граждане должны восполь-
зоваться своим избирательным правом. 
Это немногое, что у нас осталось из 
неотъемлемых конституционных прав, 
гарантом которых является Президент. 
За годы своего правления «Единая 

Россия» фактически лишила нас права 
на достойное медицинское обслуживание 
и доступные услуги ЖКХ, отменила наше 
право самостоятельно выбирать себе глав 
городов, приняла массу других законов, 
которые усложнили жизнь простого чело-
века. Всего что натворили единороссы за 
более чем 10 лет своего правления трудно 
перечислить. Но право голосовать за своих 
муниципальных депутатов они нам пока 
оставили. Поэтому нужно использовать свой 
шанс повлиять на конфигурацию власти в 
Торжке. Нельзя делегировать свое консти-
туционное право незнакомому «дяде».
Возможно, вы не знаете за кого голосо-

вать. Но точно уверены, что власть в го-
роде должна поменяться. Внимательно 
сравните кандидатов и вы поймете, что 
альтернатива существует. В городскую 
Думу Торжка баллотируется команда 
справедливых кандидатов.  Есть кан-
дидат от СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ и 
на вашем округе. Когда в Гордуме будет 
создана фракция СР, все горожане по-
чувствуют, что власть повернулась к 
ним лицом.
И еще один немаловажный момент. 

«Единая Россия» отменила прямые вы-
боры глав городов. Следующим Главой 
Торжка станет человек, которого по но-
вому закону определят депутаты Думы. 
Очень важно, чтобы этот процесс кон-
тролировали справедливые депутаты, 
которые будут советоваться с народом 
и принимать решение в соответствии с 
пожеланиями горожан. Иначе едроссы 
опять превратят политический процесс 
в междусобойчик. 
Помните! Ведь неожиданные  ре-

зультаты выборов происходят по 
одной причине – низкая явка изби-
рателей.

ИНГРЕДИЕНТЫ
• лук – 1 шт.
• соль – 1/2 ч. л.
• мука просеянная 
– 2 стакана
• вода – 1/2 стакана
• молоко – 5 ст. л.
• Перец черный 
молотый – по вкусу
• яйцо – 1 шт.
• свинина (шейная 
часть) – 300 г
• говядина – 300 г
• соль – по вкусу

СПОСОБ ПРИГОТОВЛЕНИЯ
Просеять муку, добавить соль и сделать углубление, 

вбить яйцо, добавить воды и замесить крутое тесто. На-
крыть пленкой и оставить «отдохнуть» на 30 минут. Для 
начинки прокрутить свинину и говядину вместе с луком. 
Добавить молоко, посолить и поперчить. Тесто тонко рас-
катать, с помощью стакана вырезать кружки. Положить на 
середину начинку, зашепить края, обмакнув пальцы в воду. 
Присыпать доску мукой, разложить пельмени и убрать 

в  морозил к у. 
После того, как 
пельмени полно-
стью заморозят-
ся, сложить их в 
пакет, завязать 
и убрать в мо-
розильник или 
отварить до го-
товности.

Именно такое историческое название всем 
известного и любимого салата «ШУБА». Впер-
вые салат «Шовинизму и Упадку – Бойкот и 
Анафема» подали в московской закусочной 
купца Богомилова перед новым, 1919-м, го-
дом. Его повар Прокопцев, по легенде, и при-
думал этот рецепт, в котором сельдь являлась 
символом пролетариата (широко распростра-
ненный, доступный и популярный в народе 
продукт), овощи (картофель, лук и морковь) 
олицетворяли крестьянство, а свекла пред-
ставляла красное революционное знамя.
ИНГРЕДИЕНТЫ:
• Селедка - 1-2 шт
• Картофель - 3-4 шт
• Морковь - 1-2 шт
• Свёкла - 2-3 шт
• Лук - 1-2 шт
• Яйцо - 3 шт
• Майонез - 200 гр
СПОСОБ ПРИГОТОВЛЕНИЯ: 
1. Овощи и яйца отварить, очистить, нате-

реть на крупной терке. Селедку очистить от 
костей, мелко нарезать.

2. Выкладываем продукты слоями, каждый 
слой обильно смазываем майонезом. Слои 
предпочтительнее распределять в такой по-
следовательности: лук, сельдь, картофель, 
морковь, свёкла, яйцо. 

3. Сверху еще раз смазываем салат майоне-
зом, украшаем веточкой петрушки или листом 
салата, ставим в холодильник, чтобы блюдо 
хорошо пропиталось. 
Салат «Шовинизму и Упадку – Бойкот и 

Анафема» готов. Можно подавать к столу!
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Город впервые упоминается в летописи 
под 1139 г. в связи с захватом его суз-
дальским князем Юрием Владимирови-
чем Долгоруким.
Он являлся исконно новгородским по-
селением. В XII-XV веках город раз-
вивался как важный пограничный 
форпост на юго-восточных границах 
владений Великого Новгорода. Новго-
родское Вече назначало для него князей 
и посадников.

* * *  
В XV веке в Торжке чеканилась соб-
ственная серебряная монета - «деньга 
новоторжская».

* * *  
 На протяжении XVIII века Торжок 
входил в состав разных администра-
тивных территорий. В 1719 году при 
разделе России на 8 губерний он входил 
в состав Ингерманландской (Петербург-
ской) губернии. В 1775 г. стал уездным 
городом Тверского наместничества, а в 
1796 г. - Тверской губернии. 

* * *  
 Торжок играл важную роль в изго-
товлении сафьяна, а главным образом 
в заготовке сырья для него. В XVII 
веке здесь существовал специальный 
сафьяновый двор (склад), где нахо-
дились закупленные кожи. Дело заго-
товки кож доверялось только знатным 
людям, и они обязаны были принести 
присягу на честное выполнение пору-
ченного им дела. В 1672 году в Торж-
ке заготовкой козьих и овечьих кож 
руководил воевода Кирилл Нагой и 
дьяк Рагозин.

* * *  
На краю города сохранилась деревян-
ная Вознесенская церковь. В писцо-
вых книгах города Торжка, составлен-
ных Потапом Нарбековым, значится, 
что данная церковь существовала в 
1625 году.

* * *  
 Золотошвейное дело зародилось в 
Торжке, по народным преданиям, 
в XIII веке. Позже, в 1644 году, по 
заказу князя Куракина золотошвеи 
Торжка выполнили для Борисоглеб-
ского монастыря лицевое покрыва-
ло с изображением Ефремия, шитое 
шёлком, а по краям тропарь, выши-
тый золотом.

* * *  
 Есть предположение, что в далёком 
прошлом торговые операции в Торжке 
велись при помощи кожаных денег. Во 
второй половине XIX века на террито-
рии Торжокского кремля был найден 
кожаный мешок с большим количе-
ством разных размеров и форм кожаных 
лоскутков с разнообразными на них 
вышивками. 

* * *  
Голландец Я. Стрейс, посетивший Тор-
жок в конце ХVII века, писал: «Город 
весьма населён и красив».

* * *  
При Павле I в Торжке построена первая 
каменная церковь в стиле Мальтийского 
рыцарского ордена. 

* * *  
 Большой популярностью пользо-
валась гостиница Пожарского. Вла-
дельцем её был предприимчивый 
ямщик Пожарский, семья которого 
состояла из жены, дочери и свояче-
ницы Евдокии. Последняя славилась 
как искусная повариха. Особенно хо-
рошо она готовила котлеты, которые 
получили название «пожарских» и 
быстро распространились по России 
и за границей.

* * *  
 В 1742 году произошёл исключи-
тельный по своим размерам пожар, 
уничтоживший почти все жилые дома 
с надворными постройками, а также 
древнюю кремлёвскую стену с 11 
башнями.

* * *  
 Императрица Екатерина II, проезжая 
через Торжок, заметила в нем много 
голубей и велела поместить их в уезд-
ный герб. Герб утвержден 10 октября 
1780 г.

* * *  
 В торжокских местах бывали многие 
известные русские писатели и художни-
ки. Здесь останавливался А. Н. Радищев. 
Одна из глав его бессмертной книги 
«Путешествие из Петербурга в Москву» 
названа «Торжок». В мае 1856 года в 
Торжке был А. Н. Островский. Быт горо-
жан нашёл отражение в его драме «Гро-
за». В 1881 году приезжал в Торжок Л. 
Н. Толстой, чтобы познакомиться с кре-
стьянином В. К. Сютаевым, религиозное 
учение которого интересовало писателя.

* * *  
 Неоднократно посещал Торжок А. С. 
Пушкин. Первое знакомство Пушкина 
с Торжком относится к 1811 году. Две-
надцатилетним мальчиком он вместе со 
своим дядей Василием Львовичем со-
вершил поездку из Москвы в Петербург 
на перекладных. Целью этой поездки 
была сдача Пушкиным вступительного 
экзамена в Царскосельский лицей.

  * * *  
В Заречной части города учеными  най-
дены 4 берестяные грамоты. Раскоп 
стал ценнейшим археологическим па-
мятником, требующим к себе внимания 
и бережного отношения.

Интересные факты о Торжке

Редакция «СР 69 регион», расположенная 
по ул. Учительская, д.6. корп.1., (тел/факс 
773766) объявляет о готовности оказать 
услуги по предоставлению печатной площади 
избирательным объединениям, кандидатам 
для проведения предвыборной агитации на 
Выборах в органы местного самоуправления 
Тверской области, назначенные на 13 сентя-
бря 2015 года, по следующим расценкам: 

1 черно-белая полоса (формат А3) — 6000 
рублей, 

1\2 черно-белой полосы — 3000 рублей, 

1\4 черно-белой полосы — 1500 рублей. 

Стоимость размещения агитационного 
материала на цветной полосе увеличивается 
на 20 процентов от стоимости размещения 
агитационного материала на черно-белой 
полосе.


